



April

08. Die Feuerwehr Dürnten führt zusammen mit Kollegen der Feuerwehr Hinwil im Dürntner Dorfzentrum eine Feuerwehr-Grossübung durch. Die über 70 Feuerwehrleute üben im Wohnhaus an der Rütistrasse 5, dessen Dachstock Anfang Januar ausgebrannt ist, einen Ernstfall und dabei insbesondere die Evakuation. Trotz vollen Schläuchen und Rauchgeräten darf weder Wasser fließen noch Feuer entfacht werden, da über den Verwendungszweck des Hauses noch nicht entschieden ist.

09. Das kantonale Tiefbauamt saniert die Höhenstrasse zwischen Wernetshausen und dem Hasenstrick: Die Fahrbahn wird erneuert und örtlich durch Stützkonstruktionen gesichert. Zudem wird der Fuss-/Wanderweg auf der ganzen Länge saniert.

11. An der Walderstrasse in Oberdürnten eröffnet Roni Schmied ein Nähmaschinenmuseum. Ausgestellt sind rund 150 Nähmaschinen aus verschiedenen Ländern. Darunter sind solche, von denen es weltweit nur noch wenige Exemplare gibt. Viele der kostbaren Maschinen funktionieren heute noch bestens.

11. Der Buchsbaumzünsler, der am Buchsbaum grosse Schäden verursacht, bewegt Hobbygärtnerinnen und Hobbygärtner, wie der grosse Andrang an einem Informationsanlass im Garten-Center Meier zeigt. Gärtnermeister Peter Wyler gibt wertvolle Tipps, wie der Buchsbaumzünsler bekämpft werden kann.

11. Der Verein Szentbékállá-Dürnten organisiert im Herbst eine Gruppenreise in die ungarische Partnergemeinde Szentbékállá.

15. Der Gemeinderat hat sich für die Weiterführung der Fachberatung im Zusammenhang mit dem Landschaftsentwicklungskonzept (LEK) ausgesprochen und einen jährlichen Kredit von 14'000 Franken für die Jahre 2014 bis 2016 bewilligt. Das Konzept hat in der Vergangenheit nutzbringende Aufklärungsarbeit bei der Bevölkerung geleistet, so etwa im Bereich des kommunalen Landschaftsschutzes oder bei der Bekämpfung von Neophyten. Zum Thema „Vernetzte Natur“ findet ein Rundgang statt, der z. B. aufzeigt, wie eine im Jahre 2005 gepflanzte Hecke Kleintieren und Vögeln neuen Lebensraum bietet; sogar der bei uns so selten gewordene Neuntöter hat sich zurückgemeldet. Ganz klar hält der Präsident der LEK-Kommission, Gemeinderat Urs Roth, fest, dass Naturschutz nur in Zusammenarbeit mit den Landwirten betrieben werden kann.

16. Die Unihockeyanerinnen der Floorball Riders werden ab der neuen Saison von Enrique Gomez trainiert. Der neue Headcoach bringt über zehn Jahre Erfahrung als Spieler in der NLB mit.

21. In der katholischen Kirche in Tann findet ein Konzert des Frauenchors Bubikon statt. Der Chor singt Lieder aus der deutschen Romantik.